

RILLIEUX-LA-PAPE 10^e anniversaire de l'aquathlon plusieurs records peuvent tomber

Sport. Pour ses dix ans, le triathlon rilliard accueillera un nombre record de participants. À tel point que les organisateurs ont même dû refuser des inscriptions, du jamais vu pour cette épreuve !

Créé en 2005, l'aquathlon organisé par Rillieux-Trathlon-Club fête cette année son dixième anniversaire, une onzième édition qui va battre tous les records de participation avec 437 inscrits. Il faut remonter à 2011 pour retrouver une affluence exceptionnelle (381 participants), tandis qu'en 2005, l'épreuve avait enregistré 175 concurrents. « Le nombre s'était ensuite stabilisé (300 à 350), pour retomber à 264 l'an dernier », précise le président, Marc Grifti.

Une épreuve ouverte aux paratriathlètes

Cette année, plusieurs facteurs sont à prendre en compte, dans l'engouement que suscite l'épreuve rilliard. La ligue Rhône-Alpes de triathlon a accordé plusieurs labels régionaux à cette occasion, les titres jeunes, seniors, masters et

clubs seront décernés sur le parcours rilliard. Une course sélective pour les championnats de France jeunes d'aquathlon attire également les meilleurs de la discipline.

L'épreuve a lieu généralement en même temps que d'autres, comme le duathlon de Privas. Ce ne sera pas le cas, en ce dernier dimanche d'hiver, ce qui explique aussi cette explosion des inscriptions. « Nous sommes dans l'obligation de refuser du monde, les lignes d'eau ne sont pas extensibles », regrette Marc Grifti.

Le plateau élite devrait être à la hauteur de l'événement, avec la participation des athlètes du pôle espoir de Boulouris (Var). Le record de Cédric Fleureton (27'09", en 2007) serait l'un des enjeux des candidats au succès final. Léo Bergère (27'34", en 2014) s'en était approché. Cette fois, sur un parcours de connaissance, il



■ Les jeunes, avec 84 inscrits, vont participer à l'épreuve sur des distances adaptées, en fonction de leur âge. Photo D. R.

ne devrait pas en être très loin. Chez les filles, il faudra surveiller Célia Brémond, qui tentera à cette occasion d'améliorer sa performance de l'an dernier (32'18").

L'édition 2014 était pour la première fois ouverte aux paratriathlètes. Sur les 100 licenciés nationaux, six s'étaient présentés sur la ligne de départ. Une initiative qui sera encore d'actualité, les organisateurs souhaitent en accueillir dix.

Le développement durable est également à l'ordre du jour, plusieurs actions, comme la suppression des sacs plastiques, la création d'une zone de propreté et l'utilisation des gobelets en carton vont dans ce sens. ■ Dimanche, dans les bassins du centre nautique et autour du complexe sportif du Loup-Pendu : premier départ à 9 h 30, dernier à 17 h 10 (vague paratriathlon). Podiums vers 17 h 45.



■ Six paratriathlètes s'étaient présentés sur la ligne de départ en 2014, les organisateurs souhaitent en accueillir dix cette année. Photo D. R.



■ Le nombre de lignes d'eau explique l'arrêt des inscriptions. Photo D. R.